

El Servicio Nacional de Migraciones dependiente del Ministerio del Interior y Seguridad Pública entregó la certificación “Sello Migrante” a la Municipalidad de Quillota, con el objetivo de reconocer el trabajo local que se ha realizado con la comunidad extranjera a través de la Oficina de Migración. Esta iniciativa busca fortalecer los vínculos de los municipios para ejecutar planes, programas y proyectos orientados a la atención e inclusión de la población migrante.

En el estadio Lucio Fariña Fernández, la directora regional del Servicio Nacional de Migraciones Viviana Ávila, en representación de este organismo, fue la encargada de entregarle al alcalde Oscar Calderón Sánchez una placa de reconocimiento, la cual oficializa que la Municipalidad de Quillota cuenta con “Sello Migrante”.

Anuncio Patrocinado

En ese sentido, el alcalde Oscar Calderón Sánchez apuntó que *“claramente el tema migratorio es un tema que ha generado para la sociedad chilena, además un desafío, un desafío de entender que tenemos que juntarnos, tenemos que unirnos para atender que todas las fuerzas pueden estar dirigidas efectivamente al progreso y al desarrollo, en la medida en que tengamos las señales claras de esa unión y de ese trabajo coordinado”*.

En la instancia, estuvo Viviana Ávila, directora regional del Servicio Nacional de Migración en Valparaíso, quien destacó que *“en el caso de la Municipalidad de Quillota, este compromiso se firmó el año 2017 y hoy ya tenemos el honor de poder culminar esta actividad con la entrega del sello que había estado pendiente, que es una placa que reconoce el trabajo que han hecho las oficinas de migrantes acá, particularmente en Quillota”*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En paralelo, Francisco Torres, encargado de la Oficina de Migración, comenta sobre la ejecución de este compromiso en 2017 hasta la fecha, donde “*el municipio firmó una carta de compromiso que era básicamente donde la administración se comprometía a abordar de una manera... la temática migrante. Y el sello se obtiene cuando tú ya tienes un trabajo previo. Cuando tienes cinco ejes de trabajo ya tienes algo más o menos institucionalizado. Cuando tienes ciertas líneas de trabajo y tienes como demostrarla, se envía un informe y ahí se otorga o no el sello*”.

El encargado agradeció el reconocimiento hacia la Municipalidad de Quillota, pero también al trabajo colaborativo junto a los otros departamentos que han brindado de su cooperación para llevar a cabo este compromiso, en ese sentido, comenta que “*acá afortunadamente hay personas que vienen de salud, que vienen de educación, con quienes hemos podido hacer un trabajo en conjunto más o menos potente, y la idea es continuar en esa misma línea el municipio*”.

Durante la certificación participaron distintas agrupaciones artísticas y emprendedores, como el grupo SKO, Cachapas Doña Aílsa Emprendimiento Familias Ortega y Araujo, Fritos Quillota, Dulce Almacén Market y Esquina del sabor. De esta manera, agradecemos su colaboración y por representar su cultura en la ceremonia de certificación.

Municipalidad de Quillota recibe Sello Migrante por su trabajo con la población extranjera

Finalizada la actividad, la autoridad comunal Oscar Calderón Sánchez sentenció “*y eso, efectivamente es lo que debe ser, el motivo de unión, el motivo para juntarnos, tomarnos de la mano y aportar y progresar y construir entre todos. Agradecer al Estado por este reconocimiento a la Municipalidad con este sello migrante, con este reconocimiento al trabajo que la comuna en general está haciendo hoy día y por supuesto, el reconocimiento al gran trabajo que la Oficina y Unidad de Inclusión de la Municipalidad de Quillota está realizando con sus profesionales*”.

Por último, el alcalde destacó a quienes se han integrado a la comuna con un trabajo colaborativo y respetuoso por las costumbres locales en conexión con su cultura. “Como municipio siempre estaremos dispuestos abrir nuestras puertas a quienes respeten las normas de nuestra sociedad, y quienes no lo hagan seremos tajantes en denunciarlos”.



Municipalidad de Quillota recibe Sello Migrante por su trabajo con la población extranjera



Municipalidad de Quillota recibe Sello Migrante por su trabajo con la población extranjera



y tú, ¿qué opinas?